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os policías de Getafe asegurán estar dispuestos 
a llegar-hasta donde sea necesario para que el 
Ayuntamiento negocie sus reinvindicaciones. 
Ellos aseguran que el concejal de Personal no es 
<<la persona adecuada para negociar>> y piden 
hablar directamente con el alcalde. 

------------------a supuesta ilegalidad de la venta de BAMI a PSV 
de la parcela 19 calentó un pleno que será recor
dado en la historia getafense con el que adjudicó 
las parcelas de El Casar. PSV, Vitra, Puerta de 
Andalucía, Getafe92, Vecinos Unidos y Pío Bara
ja fueron las seis cooperativas que vieron cum
plidas sus esperanzas. 

---------------------
F -

rancisco Molero, un joven getafense de 21 alfas 
se encuentra embarcado en la fragata Numancia. 
Hace doce días que sus padres no tienen ninguna 
noticia directa sobre él y lanzan una angustiosa 
llamada: quieren que su hijo regrese. 
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GET AFE EXPRES OPINION 

EDITORIAL 

Llegó la Guerra 

Poco puede "pintar" aquí una columna de opinión sobre la guerra en el Golfo. 
Sin embargo, en hechos como éste, que cuestionan una vez más la evolución de 
la raza humana, la opinión de cada individuo cobra una Importancia vital. 
No es este el momento de buscar culpables, pero sí el de contabilizar víctimas. 
De nada sirve, a estas alturas, que el conflicto lo Iniciara Sadam Huseln o Alá, 
porque los que vamos a perder somos todos. Aunque esta sea una guerra 
localizada en una pequeña franja de nuestro gran mundo, el acto bélico, el uso 
de la fuerza, dice poco a favor de la humanidad -palabra que nunca debería 
escribirse con mayúsculas de ahora en adelante-. 
En estos momentos, en los que la guerra ha empezado, no hay que estar al lado 
de Husein o de Bush, sino al lado de los iraquies, americanos, Ingleses, france
ses ... , que están allí empujados por el fanatismo o un "estricto" deseo de justicia 
y que son los que van a pagar con sus vidas el defender los intereses de sus 
estados, unos estados que vendieron a lrak las armas que, ahora mismo, está 
utilizando contra sus soldados. 
El fin no justifica los medios. La guerra y la muerte no son caminos hacia la 
libertad y la paz y sí hacia el odio y el miedo.■ 

Carta a la directora 

Sra. Directora: 

Por la presente me dirijo a usted a fin de 
hacerles algunas observaciones con res
pecto al artículo publicado en su semanario 
sobre la adjudicación de los terrenos de El 
Casar por parte del Ayuntamiento a las 
cooperativas. 
En primer lugar, no soy miembro de la 
Junta Rectora de la Cooperativa "Vecinos 
Unidos", pues dimití en junio de 1990 antes 
de mi pertenencia la equipo de gestión que, 
posteriormente, fue contratado por la coo
perativa en competencia con varias ofertas 
de otros equipos. 
En segundo lugar, y según información 
facilitada por su presidente a la Junta 
Rectora de ésta, ha sido modificada, no 
pertenecienco ya algunos de sus miem-

bros. 
Y, por último, me ha resultado un poco 
extraño que aparezca mi afiliación política 
que data ce hace menos de un mes, no 
haciéndose observancia al respecto de la 
afiliación política de los demás, cuando a mi 
entender, y dado el pluripartidismo que 
existe entre sus miembros no cabe identi
ficación partidaria de esta entidad. 
Sin otro particular, y asumiendo como en el 
caso de mi fotografía, que pienso mandar
les Una actualizada, sea el motivo de mis 
observaciones el haber tomado datos un 
poco anticuados; reciba mi más cordial 
saludo, deseándoles un próspero año 1991 
cargado de éxitos editoriales. 
Atentamente .■ 

Javier González Gutiérrez 
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por Lope de Pega 

Oigo, Patria, tu aflicción 
y escucho el triste concierto 
(mejor dicho, el desconcierto) 
que causó la dimisión. 

Una dimisión extraña 
la de don Alfonso Guerra, 
cuando amenaza otra guerra 
que puede afectar a España. 

Y se aprecia descontento 
que la prensa comentaba, 
pues, aunque ya se esperaba, 
este es el peor momento. 

Hay crisis en el Partido 
y en Lituania y en lrak 
y en la reunión de Bagdag 
Pérez de Cuellar fue vencido. 

¿No será un error de bulto? 
Cuando menos, uno piensa, 
que los chicos de la prensa 
sufrirán menos insultos. 

Y sus venablos mortíferos 
ya serán más comedidos 
cuando vayan dirigidos 
a los que llamó "plumíferos 
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Dos aviones Hércules salieron de la Base de Getafe en dirección al Golfo en la madrugada del 
d1a 17 

Getafe también implicado 
en la Guerra 

<<Tenemos una base de museo, 
seamos serios», afirmó el alcalde 
durante la mafiana del fátidico día 
15, último día del plazo impuesto 
por las Naciones Unidas para que 
entrara en vigor la resolución que 
contempla la utilización de la fuerza 
militar para la resolución de conflic
tos si lrak no se retiraba de Kuwait. 
Sin embargo, la base aérea de Geta
fe también ha tenido su importancia 
en este juego a vida o muerte que es 
la guerra, ya que de ella partió un 
avión Hércules cargado con mate
rial sanitario hacia el golfo Pérsico. 

E 1 ataque americano, iniciado a las 
00:40 horas de la madrugada del 
día 17 de enero, sorprendió a to

dos aquellos que, como Pedro Castro, al
calde de Getafe, deseaban, más que con
fiaban, en que no habría guerra. Para todos 
aquellos que aún nos matenfamos despier
tos, no fue tan sorprendente que se iniciara 
un movimiento de tráfico aéreo sobre Geta
fe. 
Ya se conocía que Cruz Roja Española, a 
petición del gobierno francés, había prepa
rado cierta infraestructura sanitaria para su 
envío al golfo Pérsico en caso de que se 
iniciara el conflicto , hecho totalmente facti
ble y casi seguro en la tarde-noche del día 
16. 

Según la presidenta de Cruz Roja, también 
se han habilitado equipos quirúrgicos y se 
han preparado equipos de médicos y ATS 
preparados para las especialidades de 
quemados y traumatología que, posible
mente, partirían también de Getafe. 
Los aviones surcaron el cielo de Getafe en 
dos ocasiones. Las primeras señales de 
vuelo se apreciaron sobre la 1 :15 de la 
madrugada, repitiéndose a la 1 :54. 
Así pues, a pesar de que, como dice Pedro 
Castro, <<no tenemos la misma prestación 
que Rota y Torrejón, que van a tener que 
poner semáforos para regular el tráfico 
aéreo>>, el aeródromo militar de Getafe 
también se vio inmerso en la espiral de la 
guerra.■ 

Encierros, ayunos y 
1
manifestaciones contra la guerra 

El martes, 15 de enero, los jóvenes de Getafe, como los del 
resto de España, abandonaron las aulas para reunirse en las 
puertas del Ayuntamiento y pedir la paz y el regreso de los 
jóvenes militares destacados en el Golfo Pérsico. Así mismo, 
gritaron consignas en contra del servicio militar obligatorio, a 
favor de la objección de conciencia y la insumisión. 
De poco han servido estas manifestaciones, aunque si han ex
presado de forma patente el rechazo a la guerra de gran parte 
de la población española. El día 17, a las 12 de la mañana, se 
convocó una nueva manifestación en la Plaza General Pala
cios. Por su parte, la coalición Izquierda Unida se ha compro
metido a iniciar movilizaciones a nivel nacional para mostrar su 
repudio a la acción bélica. 
En el barrio de Perales del Río, varios jóvenes objetores de con
ciencia convocaron un ayuno de 48 horas que se desarrollará 
en las dependencias parroquiales ubicadas en la parroquia de 
Nuestra Señora del Carmen. Esta protesta se inició el viernes, 
a las 8 de la tarde, y finalizó el domigo a la misma hora.■ 
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Francisco Molero,padre del joven que está en el Golfo, declara: 
<< el Ministerio de Defensa no nos ha informado de nada>> 

Francisco Molero: << Estoy indignado ante 
la postura del Gobierno>> 

El día 15 de enero de 1991,se cumplió el plazo fijado por la ONU para que lrak desocupase 
Kuwait. En la madrugada del 17 de enero EEUU inició la ofensiva. La guerra ha comenzado; 
todo el mundo está en vilo esperando una pronta solución al conflicto bélico. Es un proble
ma que nos atañe a todos pero especialmente a los muchachos enviados al Golfo Pérsico, 
en una misión que decían era de paz, y a sus familias. Getafe Expres tuvo ocasión de con

versar con Francisco Molero, padre del joven del mismo nombre que está en el Golfo , 
antes y después de que la solución con las armas fuera un hecho. 

• Ana Luz Carbajosa 

N o sé bien porque oscura razón, 
desde que el hombre es hombre 
ha tenido la extraña inclinación de 

tirar los trastos a la cabeza a su .vecino. 
Primero era con piedras, después de 20 
siglos, "el hombre civilizado", se ha esfor
zado en hacer cada vez mejores y más 
completas armas para aniquilar a los 
demás. El ansia imperialista, el poder, el 
dinero, han sido algunos de los motivos que 
han movido a la Humanidad para destruir
se. Después de dos guerras mundiales, se 
crearon diversas organizaciones interna
cionales que evitaran el estallido de un 
nuevo conflicto, pero no ha sido posible 
evitar una posible Tercera Guerra Mundial: 
la solución bélica de la crisis del Golfo 
Pérsico. 
Francisco Molero es un ciudadano de Ge
tafe que tiene a un hijo en la zona del 
conflicto. El día 14 de enero, algo más de 
dos fechas antes de que la guerra estallara 
Francisco Molero declaró: <<mi hijo sabe 
menos que nosotros, no les tienen informa
dos y está muy desanimado>>. Además 
Molero afirmó <<me cuesta mucho pensar 
que pueda haber guerra, pero lo estoy 
viendo. Hay que apurar todas las bazas, a 
lo mejor la solución está todavía por ve
nir>>. Eran tan solo esperanzas, el tiempo 
se encargó de demostrar en la madrugada 
del día 17 que las soluciones pacíficas no 
eran posibles. 

<<No te hacen caso en ningún 
lado» 

Sadam Husein no se ha retirado de Kuwait, 
y mientras los buques españoles que fue-

' 

Francisco Molero espera regresar pron
to de la zona en conflicto. 

> 

ron en son de paz no han abandonado la 
zona. Francisco Molero declaró el día 17 de 
enero que <<no nos han dicho nada, el 
Ministerio de Defensa no nos ha notificado 
nada, mi mujer estuvo contactando con la 
Asociación de Padres en la Oficina de De
fensa del Soldado, pero no hemos podido 
hacer nada en absoluto>>. El padre del 
soldado opina que<< un embargo se tiene 
hasta que estalla la guerra, las tropas ya no 
pintan nada>>. Además añadió que <<es 
inútil movilizarse, no te hacen caso en nin
gún lado, ¿para qué voy a llamar al Minis
terio de Defensa? ¿para que me diga que 
mi niño está fuera de peligro?>>. 
No obstante Francisco Molero afirmó que 

<< he asistido a todas las movilizaciones, 

pero van a estar allí hasta que el gobierno 
quiera, tendrían que coger a los tres barqui
tos que hay allí y traerlos para acá>>. 
Además añadió que <<doy un cero al 
Gobierno, no nos están informando nada, 
lo están haciendo bastante mal, estás a la 
espera de que cuando quieran ellos te 
digan algo. Mi principal queja va al Gobier
no, que no nos están informando de nada, 
estoy muy indignado>>. Estas son las 
declaraciones de un hombre que vive muy 
de cerca la situación del conflicto en el 
Golfo Pérsico, desde aquí todo nuestro 
apoyo moral a él y a todas las familias que 
tienen a algún ser querido en la zona bélica, 
y nuestro deseo de que la guerra finalice en 
el más breve periodo de tiempo.■ 

Más getafenses a 
cumplir la "misión de 
paz" en plena guerra 

Juan José Márquez, un joven de 
18 años, se encuentra embarca
do, en cumplimiento del servicio 
militar, en la base de utilización 
conjunta de Rota, es otro vecino 
de Getafe que puede verse impli
cado en la guerra del Golfo Pérsi
co. Actualmente, según informó 
su madre, Ana María García, se 
hallan en estado de alerta y, según 
manifestó al CDS de Getafe, pare
ce ser que el próximo lunes parti
rán hacia el Meditarráneo 
Oriental.■ 
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Polémica ante la inauguración del Parque Lorenzo Azofra 

Adolfo Gilaberte afirma: 

"Fue un acto de cabezonería'' 
El pasado 6 de diciembre, día de la Constitución, fue inaugurado el Parque Lorenzo Azofra 
más conocido por el nombre de Parque de los Escolapios . El problema está en que a me
diados de enero las obras continúan. La principal queja de la oposición es que tras mes y 

medio de la inauguración, la Escuela Taller no ha concluido el recinto. Los portavoces de IU 
y CDS, coinciden también en afirmar que la denominación correcta del parque debe ser la de 

Parque de los Escolapios. 

Este es el parque Inaugurado y cerrado al público. 

• Ana Luz Ca: oajosa 

S i buscamos en el diccionario el sig
nificado del verbo inaugurar, en
contraremos la siguiente defini-

ción: "dar principio a una cosa con cierta 
solemnidad." Parece difícil, por tanto, que 
se pueda dar principio a algo que todavía 
no se ha terminado. Esto es lo que ha 
ocurrido en el Parque Lorenzo Azofra, que 
fue inaugurado el día 6 de diciembre de 
1990, y en donde continúan las obras para 
su finalización . La Escuela Taller es la en
cargada de realizar la construccción del 
parque . 
Según el director de dicha escuela ,José 
Félix Fernández, <<está casi todo termina
do, sólo faltan unos bancos por montar, 
finalizar la zona del frontón y arreglar la 
caseta interior de jardineros>>. La finaliza
ción del espacio verde será, según el 
director de la Escuela Taller, <<en pocos 
días, salvo por el tema de la jaula de 
pájaros, ya que se está reconsiderando su 
uso.>> Además, él mismo afirma que <<81 
parque se inauguró para que pudiera ser 
utflizada la zona norte que ya está termina
da, se inauguró con esa idea, y también se 
intentó coger un día significativo como es 
el día de la Constitución .» 

Mercedes Alcalá afirma: <<El nombre 
es Parque de los Escolapios>> 

La portavoz del CDS, Mercedes Alcalá, 
opina que <<no se le debe llamar Parque 
Lorenzo Azofra porque no se ha ratificado 
ese nombre en pleno. Hubo una propues
ta del PSOE para que llevará ese nombre, 
pero no se llegó a aprobar, y por tanto debe 
llamarse Parque de los Escolapios>>. Por 
otra parte, Mercedes Alcalá afirma que 
<<aunque se le podría considerar una 
maniobra electoralista, el hecho de inaugu
rar un parque que no se ha terminado, 
entiendo como bueno que se desarrollen 
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diversos actos en el dla de la Constitución, 
ya que es un día muy señalado para todos 
los españoles.>> · 

"Ese nombre no se ha 
ratificado en pleno" 

La portavoz del CDS piensa que <<en ese 
parque se celebró un concierto muy bonito, 
y se dio mucha importancia a la infancia de 
Getafe, por eso aunque se podría haber 
realizado todo en otro sitio, manifiestó mi 
tolerancia>>. Por otro lado Mercedes Alca
lá opina que <<lo que no estaría bien es que 
el parque se inaugurara veinte veces apro
vechando que faltan tres meses para las 
elecciones, espero que aunque se inaugu- . 
rara un poco antes teniendo en cuenta la 
festividad, terminen pronto las obras y 
podamos disfrutar del Parque de los Esco
lapios>>. 

Gilaberte: <<No entiendo como el PSOE 
comete esas torpezas>>. 

El portavoz de IU, Adolfo Gilaberte, coinci
de con la portavoz del CDS en que la 
nomenclatura del parque no es la co'rrecta. 
Gilaberte afirma que «yo no lo denomina
rla Parque de Lorenzo Azofra. Lo más 
lógico es que se le llame Parque de los 
Escolapios, no sé como al alcalde se le 
pudo escapar ponerle ese nombre.>> Por 
otra parte Gilaberte opina que <<es lamen
table que se haya inaugurado el parque sin 
concluir. Se ha caído en la costumbre de 
inaugurar 4 ó 5 cosas a la vez, y eso es una 
gran burla al ciudadano de Getafe.>> Ade
más el portavoz de IU afirma que <<las 
cosas se hacen para que las disfrute el 
pueblo, no para enseñarlas. A una persona 
que miente o hace las cosas por cumplir, se 
le pilla antes que a un cojo, y yo no entiendo 
como se cometen estas ligerezas y torpe
zas, por parte de la máxima representación 
política de este pueblo.» 
Adolfo Gilaberte piensa que <<la inaugura
ción del Parque Lorenzo Azofra fue un acto 
de cabezonería, no tiene explicación lógi
ca, es una inauguración de las que se 
hacen por decir que se está haciendo 
algo.» Gilaberte piensa que se escogió el 
día de la Constitución <<para vestir un \ 
poco, se quitó la costumbre de hacer un 
pleno para discutir políticamente cual es el 
estado de ejecución de la constitución 
porque el PSOE se las veía muy duras, lo · 
pasaba bastante mal en el pleno. Así que.se 
sustituyó el pleno por el tema de la pande
reta, y se inauguran cosas sin terminar.>> 
Además Gilaberte declara que <<Cada uno 
pagará las consecuencias, espero que los 
ciudadanos se den cuenta de estos te
mas>>. 

LOCAL 

"Torpeza" y "Cabezonería" son los cali
ficativos de A. Gllaberte sobre la Inau
guración. 

Jesús Esteban afirma: <<No está justifi
cado el retraso excesivo>>. 

Jesús Esteban, portavoz de PP, opina que 
<<la inauguración del parque estaba justi
ficada por la festividad, ya que así se podía 
congregar a un número importante de ciu
dadanos, y se podía identificar la apertura 
de un parque necesario con el día de la 
Constitución>>. Sin embargo el p·ortavoz 
del PP piensa que no está justificado el 
retraso excesivo en la finalización del Par
que de Lorenzo Azofra, «dijeron que sólo 
se trataba de unos días y ya ha pasado 
mucho tiempo.>> En cuanto a la cuestión 
de la nomenclatura, Jesús Esteban opina 
que <<Se deben de compaginar los dos 
nombres. Yo creo que la solución es llamar 
Parque de los Escolapios al conjunto del 
parque , y destinar la parte central del 
parque a que llevara el nombre de Lorenzo 
Azofra.>> 

"Es una pena que los ciu
dadanos de Getafe no 

parque conozcan este 
como L. Azofra" 

Además Esteban piensa que <<Lorenzo 
Azofra es merecedor de tener una calle, o 
un parque, me parece muy descortés que 
no tenga todavía una placa alusiva, pienso 
que es una pena que los ciudadanos de 
Getafe no ).'.ayan aconocereste parque con 
el nombre de Lorenzo Azofra, ya que siem
pre se le ha conocido como Parque de los 
Escolapios» .■ 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) refor
mado, 3 dormitorios, 1 WC completo, 
cocina nueva, tendero, hall, trastero y 
puerta brindada. 
Precio: 8.500.000 ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 70 m. (Exterior). 
3 dormitorios, un bafio completo, des
pensa tendedero, parquet, moqueta, 
paredes tapizadas, agua caliente, buta
no, reformado. 
Precio 7.800.000 ptas 
• Zona Juan de la Cierva, exterior, refor
mado, 3 dormitorios, 1 bafio completo, 
cocina amueblada, despensa, ascensor 
Precio 8.500.000 ptas. 
• Getafe Zona Centro 97 m, ·exterior, 
reformado, 3 dormitorios, 2 WC comple
tos, 2 terrazas, calefación central, traste
ro, ascensor, antena parabólica, y coci
na amueblada. Nuevo a extrenar. 
Precio: 15.000.000 ptas. 
• Zona Centro 31 planta, exterior, refor
mado, 65 m., 3 dormitorios, un WC 
completo, cocina amueblada, butano, 
telefono, puertas acristaladas, hall, 
Precio 10.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 150 m2, en bruto. 
Precio: 39.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 en 
planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en alquiler: zona centro 
240 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 200.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes \ 

Chalets 
1 

• Chalet en Griñón. Urbanización Los 
Horizontes; 4 dormitorios, 2 bafios, 
terraza techada, garaje para 3 coches, 
carpinteria de aluminio, buardilla, doble 
acristalamiento, 4 armarlos empotra
dos, bodega. 
Precio: 20.300.000 ptas. 
• Carranque: Alto de Pradillo: 1.000 m. 
de parcela, 3 dormitorios, un baño, 
salón Independiente con chimenea, 
calefación de propano, puerta brinda
da, carpinteria de aluminio, piscina. 
Precio: 15.600.000 ptas. 
• Batres, casco urbano, 4 dormitorios 
2 aseos y dos cuartos de bafios, 
calefaclón de gas, piscina, facilidades. 
Precio: 13.000.000 ptas. 
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La representación del Partido Popular en el Ayuntamiento de Getafe, a punto de abandonar el pleno 

La Moción sobre GISA se debatirá en una 
junta general dentro de mes y medio 

• Soledad Galiana 

E 
I Partido Popular presentó , en la 
Junta de Portavoces anterior al 
pleno del día 18 de enero, doce 

mociones que no habían sido entregadas 
en Registro. Según manifestó el portavoz 
del PP, hecho que también refrendó el 
secretario del Ayuntamiento, las mociones 
de los distintos grupos políticos con repre
sentación municipal no tienen porque ser 
entregadas en el registro del Ayuntamien
to, sino presentadas "por escrito o de viva 
voz". 
Así pues, y el PP presentó sus mociones el 
día 14 ante el resto de los portavoces. 
Durante esta reunión, Jesús Carmelo, 
portavoz del PP, consideró que algunas 
podían no ser incluídas por ser necesaria 
una cierta preparación. pero que otras. de 

carácter político sí podían ser discutidas. 
Sin embargo , en el orden del día del pleno 
no apareció ninguna moción del Partido 
Popular y sí algunas que, según el porta
voz de este grupo «habían sido puestas 
en mi conocimiento el día 17 por la tar
de>>. Por ello, manifestó <<nos sentimos 
discriminados por las instituciones de este 
municipio. Por ello, hemos decidido que el 
grupo popular abandonará la sala, con 
permiso del presidente, y se quedará sólo 
el portavoz de este grupo>>. Este hecho 
no se produjo cuando el grupo socialista se 
comprometió a que las mociones irán en el 
rpóximo pleno. 

La moción sobre GISA 

La moción presentada por el Partido Popu-

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS. 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GETAFE 

<<Nos sentimos discrimina
dos por las instituciones>>, 

manifestó Jesús Carmelo 
Esteban, portavoz del PP en 
el Ayuntamiento de Getafe. 
Ninguna de las casi doce 

mociones que dicho grupo 
presentó en la junta de por
tavoces integró el orden del 
día del pleno, <<Sin embargo 
-afirmó el concejal Esteban-, 
mociones presentadas en la 

tarde del día 17 por otros 
grupos políticos si han sido 

incorporadas>>. 

lar, que cuestionaba la gestión de la empre
sa pública municipal GISA, y la figura de su 
gerente, José Jiménez, será discutida fi
nalmente dentro de mes y medio, que será 
cuando se celebre la Junta General de 
Accionistas. 
Según manifestó Pedro Castro , alcalde de 
Getafe, <<es un problema que debe pre
sentarse en los foros adecuados y esa es 
la Junta General de GISA». Por su parte, 
Francisco Hita, concejal de Industria del 
Ayuntamiento de Getafe,, manifestó que 
<<por ahora, no se va a celebrar la Junta 
General, porque tienen un alto coste. Hay 
que publicar las resoluciones y no vamos a 
gastar tanto dinero para tratar un solo 
tema; vamos a esperar a que haya más 
cuestiones. Por el lo, la Junta no se celebra
rá hasta dentro de un mes o mes y 
medio>>.■ 

Conozca la «buena mesa» 
de 

Don Pepín 
en compañía 

de gente encantadora 

venga a CE~AR con nosotros 
(Las noches de VIERNES y SABADOS) 

Cocina Española e 

Internacional 

-- COMIDAS DE EMPRESA --
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La Delegación de Consumo ha encontrado irregularidades en algunas pescaderías 

Gato por liebre 
La Delegación de Consumo del Ayunta
miento de Getafe a través de la Oficina 
Municipal de Información al Consumi
dor (OMIC) ha revelado datos de los que 
se desprenden que varias pescaderías 
de la localidad sufren Irregularidades 
en cuanto a la conservación de los 
productos que expenden al público. 
Estas se han detectado durante las 
inspecciones llevadas a cabo con moti
vo de las fiestas navideñas.Ahora la 
OMIC ha emprendido la misma campa
ña en plena época de rebajas para evitar 
en lo posible el fraude al cliente. 

• Alejandro Castellano 

D 
urante la llamada campaña (,je 
Navidad que se inició ·a princi
pios del mes de diciembre, la 

Oficina de Información al Consumidor ha 
realizado diversas visitas a establecimien
tos de alimentación, especialmente pesca
derías. Respecto a las veinte tomas he
chas se ha podido constatar, desde el 
punto de vista de laboratorio, que no existe 
ninguna cantidad anómala en los análisis 
de conservantes por lo que se encuentran 
correctamente. 
Sin embargo no ocurre lo mismo en ciertos 
establecimientos donde las encuestas 
ofrecen una serie de desviaciones sobre lo 
que debería ser la buena práctica de venta 
al público. En el cien por cien de los casos 
estudiados el vendedor no conserva el 
envase de origen del pescado congelado 
que se vende a granel y por lo tanto no 
queda constancia del etiquetado que apa
rece en la caja. Cuestión fundamental, 
según el director de la OMIC, Federico 
Sancha, «para conocer por ejemplo, la 

EUROCOR, S. A. 
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<<Las rebajas son, a veces, una lucha del más fuerte>> 

denominación de origen>>. 
Por otra parte, se ha observado como el 
88% de las pescaderías visitadas vende 
como pescado fresco el congelado o el que 
está en vías de descongelación.Otra irre
gularidad es que el 75% de los pescaderos 
no tiene el boleto de compra o factura de 
Mercamadrid, que acredite el origen del 
pescado que venden. 
La OMIC se ha encontrado con que en el 
55% de los casos no se conservan ias 
etiquetas hasta finalizar el envase en la 
venta de moluscos de depuración obligato; 
ria como mejillones, ostras.almejas y ber
berechos. <<En el caso concreto de los 
mejillones y almeja fina debería aparecer 
que se está vendiendo dentro de los cinco 
días autorizados pues hay un 33% de los 

casos que se desconoce si esta venta se 
realiza en el plazo de esos cinco diaS>>, ha 
afirmado Federico Sancha. 

Las rebajastambien serán Inspecciona
das. 

Igualmente la OMIC ha comenzado ha 
visitar establecimientos textiles, zapate
rías y grandes almacenes con motivo de la 
temporada de rebajas. La inspección se 
fijará en que existan unos precios de venta 
al público sobre los que verdaderamente 
se haya efectuado una rebaja. Además se 
observará sea correcto y concreto y que no 
haya ninguna limitación a los derechos del 
consumidor.<<Es decir que si se oferta una 
rebaja de una determinada manera, en el 

ALMACEN CORTE DE CHAPAA MEDIDA 1 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
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Políg. San Marcos 
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interior del local debe haber stocks sufi
cientes>>. 
Los comerciantes no podrán colocar carte
les donde diga que no se pueden devolver 
las prendas puesto que estas son objetos 
que se compran en una etapa de 
rebajaS,<<Simplemente porque se ha ter
minado la temporada y los propios dueños 
están interesados en dar salida a estos 
productos para adquirir otros nuevos.por lo 
tanto se supone que no tienen ninguna 
falta.De tal modo que si despues el cliente 
encuentra algun desperfecto puede acudir 
de nuevo a la tienda a descambiarlO>>. 
En la Comunidad de Madrid no existe una 
ley específica que regule estas modalida
des de venta que sí se han desarrollado en 
otras comunidades autónomas con com
petencias plenas por lo que la información 
ofrecida por la OMIC tiende a invitar a los 
consumidores a que adquieran únicamen
te los productos y artículos verdaderamen
te necesarios, así como vigilar la posible 
existencia de artículos especialmente fa
bricados para su venta durante las épocas 
de rebajas. 
De cualqu ier forma, según Sancha, en el 
caso de que los inspectores encuentren 
alguna anomalía lo reflejaran en sus actas 
para que se levante el correspondiente 
expediente sancionador. 

LOCAL 

La guerra del golfo provoca que la 
población haga acopio de alimentos 

Los ciudadanos de getafe no han sido 
distintos a los del resto de la Comunidad de 
madrid, y se han lanzado a las tiendas y 
grandes superficies para comprar gran 
cantidad de alimentos en previsión de un 
posible desabastecimiento como conse
cuencia de la guerra del golfo. 
Durante un sólo día, un conocido hipermer
cado de la localidad llegó a vender cinco mil 
kilos de azucar lo que produjo que se 
agotaran las existencias de ese producto. 
Al mismo tiempo subió de precio en un 
12%, lógicamente al incrementarse la 
demanda. 
Sin embargo Federico Sancha ha dicho 
que no tienen constancia de aglomeracio
nes en grandes almacenes, aunque reco
noce que sí ha habido un incremento de las 
ventas en un 30%, para la época en que 
nos encontramos, es decir en plena cuesta 
de enero. 
Según la Delegación de consumo, la pobla
ción está almacenando alimentos de pri
mera necesidad, como azucar, aceite, 
harina, legumbres, conservas y leche.Algo 
totalmente irracional, a juicio de Sancha, 
porque no es previsibl'e que se acabasen a 
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pesar del conflicto armado. 
·se da ia circunstancia que alimentos que 
no aparecían antes en la dieta del ciudada
no medio, como es el caso de las legum
bres, ahora han sido uno de los productos 
que más se han vendido.La psicosis produ
cida por la guerra del golfo ha conseguido 
lo que no habían logrado ciertos gastróno
mos. 
Pero esta psicosis ha tenido su lado cruen
to en la vecina localidad de Leganés, donde 
en algunos establecimientos se vivieron 
momentos de tensión que al parecer lleva
ron al enfrentamiento físico entre los pro
pios consumidores. 
Responsables de la administración munici
pal están procurando tranquilizar a los 
ciudadanos para que no almacenen ali
mentos, aunque federico Sancha conside
ra que << no se puede racionalizar lo 
irracional.No hay ninguna razon que justifi
que esto pero cada uno es muy libre de 
tener miedo y hacer lo que le parezca. Lo 
que si está claro es que muchos de ellos 
van atener una dieta muy monótona duran
te cierto tiempo hasta que hagan desapa
recer lo que están acumulando en este 
momento>>, y ha añadido que por muchos 
llamamientos a la calma que se hagan 
«probablemente no tendrán ningún 
efecto.Que sepan que tragarse tal canti
dad de legumbres, aceite o conservas, les 
va a ser dificil>>. 
Las personas que están haciendo mayor 
acopio de productos tienen más de cin
cuenta años de edad y poseen varios hijos 
a su cargo, según fuentes de la OMIC.Y se 
trata quizá del sector de la población más 
influenciable debido al recuerdo de conflic
tos armados pasados con la consiguiente 
penuria de víveres que sufrieron en sus 
propias carnes en su día. 
Para el portavoz del Partido Popular en el 
Ayuntamiento de Getafe, Jesus Carmelo 
Esteban, la culpa de esta histeria colectiva 
que se ha desatado entre la población la 
tiene el gobierno socialista presidido por 
Felipe González,ya que no se ha preocu
pado de informar a los ciudadanos sobre el 
verdadero alcance de la guerra en el Golfo 
Pérsico y que esta no afectaría en modo 
alguno el abastecimiento de las tiendas.■ 

____ ... La 
Esquinita=P 
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Pedro Castro asegura que el Hospital estará en pleno funcionamiento entre sept iembre y 
octubre 

<<El Hospital, está-terminado>> 

Pedro Castro ITJinifestó, du
rante una rueda de pren~a el 

martes 15 de enero, que la 
obra del hospital está termi
nada y que el INSALUD re
cepcionará esta obra el día 
30 de este mismo mes. Por 
otra parte, afirmó que <<el 
hospital no se abrirá hasta 
que no esté terminada la 

sala de radiología>> y que 
cree que <<los equipQs ~e 

limpieza ya están trabajando 
en· el hospital. 

• Soledad Galiana 'A pesar de las afirmaciones de 
Francisco Ortega, director terri-
torial del INSALUD, en el senti
do de que las radiograiías se 

harían en el ambulatorio de Getafe si la sala 
'de radiología no estaba terminada, Pedro 
Castro aseguró que <<Yª digo que las obras 
están terminadas. El hospital no se abrirá sin 
radiología. Además, la radiología lleva dos 
adjudicaciones. La primera se terminará en 
torno a los meses de marzo o abril, las dos 
salas de radiología de urgencia que ya están 
terminadas. Por tanto, no se irá al ambulato
rio>>. 
Por otra parte, el alcalde socialista criticó la 
actitud .de la Coordinadora de Salud de 
Parla, que manifestó ante la promesa del 
alcalde de dimitir si el hospital no estaba en 
funcionamiento en las fechas previstas, «si 
Pedro Castro dimite, el PSOE pondrá a otro 
monigote en su lugar>>. 
Castro afirmó que <<Yª es triste que la 
coordinadora de Salud de Parla esté eri 
Parla y el hospital esté en Getafe. La ir:1for
mación y la comunicación brillan por su 
ausencia.>> Por otra parte, hizo una crítica 
velada a la coordinadora de Getafe al mani
festar que <<ese nivel de incidencia debería 
estar en Getafe>>. Además, arremetió 
contra los componentes de la Coordinadora 
de Parla señalando que <<se juntan más de 
tres cuando van a una boda. Además, ni 
siquiera se han reunido conmigo para rec:b!r 
información. Es algo atípico». 

A pesar de que se sigue trabajando, para el alcalde, << la obra está terminada>>. 
Foto Miguel Martín. · · 

Los accesos, para marzo o abril 

Uno de los principales temas tratados du
rante esta rueda de prensa fue el de los 
accesos al Hospital. Dejando a un lado los 
accesos subterráneos, obra que depende 
del Ministerio de Obras Públicas, Pedro 
Castro prevé que para marzo se habrá 
finalizado la rotonda en la carretera de 
. Leganés frente al polígono industrial de 
esta localidad, obra que depende de la co
munidad de Madrid y que fue publicada en 
el BOE con fecha de 21 de noviembre de 
1990. Esta obra costará 80.881.681 ptas. 
Por otra parte, la raqueta que se creará en 
el punto de encuentro entre la carretera de 
Leganés y la N-401, carretera de Toledo, 
depende del Ayuntamiento, . Según se re-

e<< El hospital 
no se 
abrirá 

sin radiología>> 

!leja en la documentación, esta obra costa
rá al Ayuntamiento 29.077.91 O pesetas, y 
se terminará en un mes. Por otra parte, 
este punto fue debatido en la sesión plena
ria del día 18, y los grupos políticos de la 
oposicitrn votaron en contra, al entender 
que la consecución de los terrenos para 
construir los accesos deberían haberse 
conseguido por medio de expropiación y no 
estar de acuerdo con el modelo de acceso 
elegido (caso de Izquierda Unida). Se apro
bó el punto gracias a los votos del PSOE. 
Con esta nueva obra, el acceso principal 
desde la N-401 al hospital será directo, con 
un carril de 5 metros de anchura que se 
transformará en dos carriles de 3 metros 
antes de entrar en el hospital. La vía de 
acceso al Sector 111 contará con dos carriles 
y doble dirección en un tramo. Interrogado 
el alcalde sobre la peligrosidad de estas 
vías, aseguró que <<Será menos peligroso 
que antes>>. 
Así mismo, se ha hecho un estudio estima
tivo del número de vehículos que pueden 
utilizar este acceso, en el que se basó el 
alcalde afirmando que <<estos accesos 
serán suficientes>>. Sin embargo, también 
manifestó que <<existe una vieja esperan
za, compartida por este alcalde y por el 
INSALUD de que haya un aparcamiento 
subterráneo y, entonces, la entrada tendrá 
que ser subterránea>>.■ 
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Sigue el conflicto con la policía 

<<Francisco Díaz no es la persona 
adecuada para negociar>> 

El enfrentamiento policía-ayuntamiento continuaba durante la pasada semana. Según infor
maron los representantes del Sindicato Profesional de la Policía Local, no había ninguna 
posibilidad de entrevista en perspectivas. Éllo·s afirman que están dispuestos a negociar 

pero que, sin embargo, el concejal delegado de Personal, Francisco Díaz, no es la persona 
más adecuada para hacerse cargo de sus reivindicaciones y señalan que <<nosotros que

remos negociar con el alcalde>>. 

Según los tres representantes del Sindi
cato Profesional de Policía Local, que per
tenecen además a laJuntade Personal de 
la Policía Municipal, elegida durante las 
elecciones sindicales del mes de noviem
bre del pasado año, <<el concejal delega
do de Personal no es la persona adecuada 
negociar, ya que el alcalde le ha-descalifi
cado en múltiples ocasiones. Además, no 
ha manifestado ningún interés en reunirse 
con nosotros para discutir nuestras peti
ciones>>. Su forma de mantener la pre
sión es no cumplir con los servicios esta
blecidos fuera de su turno y que sean., 
refuerzos. 
Uno de ellos llega a afirmar que, durante 
la última reunión mantenida con Francisco 
Dfaz, al pedirle que le explicara que era lo 
que él entendía por disponibilidad, recibió 
esta respuesta: <<¿Has venido aquf para 
que te cuente mivida?Yo, a los tipos como 
tú ya me los conoZCO>>. 
Por ello, la Junta de Personal de la Policfa 
manifiesta que quieren negociar directa
mente con el alcalde. <<El alcalde no tiene 
la culpa de nada. El problema es que los 
que tiene a su alrededor no le informan 
convenientemente>>, manifestaron los 
tres policfas al conocer que Pedro Castro 
habfa manifestado a la prensa su inten
ción de hacer desaparecer el concepto de 
disponibilidad e incrementar la plantilla de 
la policía. 
Hata ahora, cada uno de los 125 trabaja
dores que conforman el cuerpo de la 
Policfa Municipal han trabajado 11 horas · 
sobre su jornada. <<Si seguimos a este 
ritmo y no se llega a un acuerdo, el qía 17 
de octubre nos podemos ir todos a casa 
porque habremos cumplido las 1.580 
horas>>. 

A vueltas con la disponibilidad 

La causa del conflictofueelfin del acuerdo 
1 

La policía puede cruzarse de brazos si las negociaciones no progresan. 

firmado entre policías y Ayuntamiento el 31 
de diciembre de 1990. Este acuerdo reco
gía el concepto de disponibilidad como 
integrante del salario recibido por los traba
jadores -que se incrementaba en un 15%
y u na bolsa de 120 horas. Posteriormente, 
en un pleno celebrado el 11 de noviembre 
de 1989, cinco meses después de la firma 
del acuerdo, se aprobó una valoración 
según la cual la policía se hallaba integrada 
en el grado tercero en el tema de disponibi
lidad. Este punto dice textualmente: "se 
aplicará a los trabajadores que ocupen un 
puesto de trabajo cuyas caracterfsticas 
obliguen a trabajar a turnos y/o prolongar la 
jornada de trabajo según necesidades del 
Servicio. Por ello se incrementará su sala
rio en un 15%''. 
Esta obligación, que es algo esencial para 

la policfa, a pesar de tener sus contrapres
taciones en un aumento de su salario, 
significa que <<nosotros no tenemos fies
tas, nos da igual el dfa de San Juan que el 
jueves siguiente. A cambio de esas fiestas 
que no tenemos, se nos incrementa el 
salario en ese 15%. En el momento que nos 
quiten ese 15% y nos rebajen la valoración 
de la disponibilidad, nos tendrán que dar 
fiestas>>. Sin embargo, en el ánimo de la 
policía municipal no está el discutirla dispo
nibilidad ni que esta se incremente, sino la 
bolsa de horas necesaria para que los 
cuadrantes de servicios puedan cumplirse. 
Según manifiestas los tres representantes 
del Sindicato Profesional de la Policfa 
Local, <<estamos dispuestos a echar las 
horas de trabajo que sean necesarias, 
siempre que estén retribuidas. Ahora, 
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Dos de los policías que hablaron con Getafe Expres. Foto. Miguel Martín. 
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U. G. T . 

~ 
Esta Carta fue entregada por registro el 
día 5 de enero por la policía. 

Policía local: 
<< No vamos a echar, 

como este año, 
treinta mil horas "por la 

cara">> 

echar 30.000 horas por la cara, cohlo las 
que hemos echado durante estos dos 
años, no lo vamos a hacer. Si cumplimos 
fue por los compañeros que firmaron ese 
acuerdo.>> 
Estar disponible, es según explican estos 
policías «que si estás aquí de noche y te 
dice, tienes que venir por la mañana, sin 
dormir, lo hagas. Estar en disposición de 
incorporarse al trabajo en cualquier mo
mento que le pida el servicio>>. Esto es, 
para ellos, totalmente indispensable para 
atender al pueb lo de Getafe 
debidamente.■ 

Las relaciones con el Concejal de Personal no han sido nunca buenas. 

Aún colea el caso 
Redomero 

<<Hay un policía que cobra por 
estar en su casa>>. Los tres repre
sentantes del Sindicato Profesional 
de la Policía Local señalaban así su 
malestar porque un cuerpo en el 
que se necesita aumento de planti
lla, se permita tales "lujos". Se refe
rían, en primer lugar, al sargento 
Redomero. Este policía fue retirado 
de servicio a raiz de una "extraña 
incursión" que realizó por cuestio
nes personales en el pueblo de 
Fuenlabrada. 
Finalmente, y tras un juicio en el 
que se le declaró absuelto por falta 
de pruebas, y una apelación que 
también se resolvió a su favor, el 
sargento sigue sin prestar servicio, 
ya que el Ayuntamiento no ha re
suelto nada en este sentido. <<Y 
aquí estamos tan necesitados de 
sargentos que hasta los cabos tie
nen que actuar como tales en algu
nas ocasiones>>. 
Además, según estos policías, 
cuatro miembros de la policía local 
de Getafe se hayn prestando servi
cio en Villaviciosa de Odón, cedi
dos por el Ayuntamiento. 
En el número anterior ya señalába
mos que algunos de los servicios 
que hacía la policía local eran cali
ficados por ellos mismos de ilógi
cos. Algunos de ellos eran custo
diar obras realizadas por empresas 
contratadas por el Ayuntamiento. 
Ahora señalan que guardaron ladri
llos en la construcción de un apar
camiento subterráneo y que tam
bién vigilaban las obras de la Uni
versidad Carlos 111. <<El custodiar 
obras es tan absurdo como cuando 
se cambió la cabecera de la parada 
de la C/Llsboa y para hacer el cam
bio de sentido para volver a la carre
tera de Toledo. Allí había policía 
local cuando con un señor de la 
propia empresa podía haberse re
suelto. No hace falta Ir a Salaman
ca>>. 
En cuanto al proyecto del Ayunta
miento de la reaparición de la poli
cía de barrio, afirman que <<Somos 
los primeros que queremos que hay 
policía de barrio. Actualmente hay 
10 policías de barrio en Getafe y, 
para el Ayuntamiento. hay 7. La 
policía de barrio es lo más positivo 
que hay. Estar en un barrio, cono
ciendo a los vecinos que viven en 
un distrito es lo Ideal».■ 
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Según la propia cooperativa, PSV compro la parcela por 750 millones 

La Corporación, incapaz de resolver 
la posible <<Venta especulativa>> 

de la parcela diecinueve 
Después de duros ataques al concejal de Urbanismo, la oposición, de nuevo, "se apaga" 

Respecto a la polémica que se mantiene en la localidad respecto a la posible venta especu
lativa de la parcela diecinueve por la constructora BAMI, el alcalde de Getafe, Pedro Castro 
señaló que<<BAMI ha cumplido los plazos señalados por el pliego de condiciones. BAMI 

puede hacer con ella lo que crea conveniente, aunque .nos guste más o menos>>. Otro pun
to polémico en este tema es que la venta se ha realizado a PSV, gestora del sindicato UGT 
afin al PSOE. En este sentido, Críspulo Nieto, vocal de Vecinos Unidos ha dicho que<<la 

venta de la parcela a PSV es ona .jugada-,maestr~ de BAML 

• Getafe Expres 

«A ver si tiene narices el gobierno munici
pal socialista a quitar la parcela a f>SV», 
indicó el vocal de la Cooperativa "Vecinos 
Unidos". Y es que el tema de la parcela 19 
ha sido la "gota" que colmá ''Vaso" de los 
desaguisados urbanísticos. Tanto es así 
que, tanto CDS como IU, presentaron a 
Pleno sendas mOciones sobre la tan traida 
y llevada parcela 19 ubicada en el sector 
lllde Getafe. 
Según informó el alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, durante el transcurso del Pleno la 
semana pasada, la cooperativa PSV, vin
culada a UGT, envió un fax a la Alcaldía de 
Getafe indicando que la compra de la par
cela 19 a la inmobiliaria BAMI se había 
hecho por setecientos cincuenta millones. 
Hay que recordar que 8AM I consiguió está 
parcela, en subasta pública, por una canti
dad inferiror a cuatrocientos millones. 
La parcela 19 del sector 111 fue comprada· 
por la constructora BAMI a 8.002 pesetas 
el metro cuadrado. Dicha inmobiliaria sólo 
compró 42.000 metros de los 82.000 que 
posee la citada parcela. 

Para la Secretaría del Ayuntamiento no 
hay nada claro 

En los pliegos de condiciones que aprobó la 
Corporación, se sei'ialaba que «el adjudi" 
catario se compromete a través de acta 
notarial a comenzar la edificación en el 
plazo de seis meses y terminarla en dos 
años desde la aprobación definitiva del 
preceptivo estudio de detalle, este a su vez, 
deberá estar aprobado en un plazo de seis 
,.,.,o.ses desde la adjudicación definitiva». 

El punto referido a la parcela 19 suscitó la polémica sobre la legalidad de la venta. 
. . ; , . 

Según el informe presentado en el Pleno 
de la semana pasada por Secretaría del 
Ayuntamiento, «los pliegos de condicio
nes se han incumplido>>. Para realizar 
dicho informe, Miguel Escribano, secreta
·rio del Ayuntamiento, recabó numerosos 
dcumentos los cuales es imposible consul-

. tar todos, dado que existen gran cantidad 
de ellos acerca de la parcela 19. El secre
tario de la Corporación piensa que «los 
pliegos de condiciones no se han cumplido 
si se hace la siguiente interpretación: se 
empieza contar el plazo de edificación 
desde la fecha de la adjudicación, pero otra 
interpretación menos rigurosa es que el 
plazo no empiece a contarse hasta que no 
se presenta el estudio de detalle». 

Castro: <<prefiero a PSV que a BAMI» 

No obstante, el alcalde de 1a· localidad, 
Pedro Castro, defendió a PSV como coo
perativa que puede hacer una buena labor 
en el municipio. <<Prefiero a PSV que a 
BAMI», señaló el edil. Al final, la Corpora
ción ha decidido dejar el punto para otro 
Pleno en el que se haya cotejado más 
información. 
Para Mercedes Alcalá, portavoz de CDS, 
<<es evidente que, en el tema de la parcela 
19, hay incumplimiento de las cláusulas del . 
contrato. Si BAMI ha. vendido la parceléf 
está incumpliendo un acuerdo Plenario. 
Por si fuera poco-añadio la centrista- PSV 

11 

1 
1 



GETAFE EXPRES LOCAL 

Prensa y Equipos Gestores de las Cooperativas no faltaron al pleno de la 
adjudicación de El Casar; Foto Miguel Martín . · 

man·da una circular a sus socios diciéndole 
que va aconstruir viviendas en la parcela 
19. Sei'iores, de qué estamos hablando, 
¿De tráfico de influencias?». A juicio de 
CDS hay que resolver el contrato con 
BAMI. 
Según el grupo de concejales de JU, PSV 
se comporta de manera arrogante ya que 
no va a solucionar el problema de la vivien
da en Getafe. Adolfo Gilaberte, portavoz de 
IU, expresó que<<Comprando la parcela a 
750 millones y con una repercusión que 
será de cuatro millones, PSV no hace 

vivienda social ni leches». Además, el 
portavoz añadió que« BAMI ha pasado 
por este municipio como u'na apisonadora 
y se ha beneficiado sin importarle nada 
más. Asi que, Getafe no debe nada a 
BAMI>> -,. 

Por último, Jesús Esteban, portavoz del 
PP, subrayó que«hay que llegar a la 
resolución del contrato en el caso que se 
demuestre que ha habido dolo por parte de 
BAMI>>. El portavoz concluyó apuntando 
que la culpa no es de BAMI si no de la 
Administración que se lo permite .■ 

Los concejales "se suben" 
los gastos de representación 

El Ayuntamiento aprobó en Pleno una subida del 6% de los gastos de . 
representación de los grupos políticos que pertenecen a la Corporación.'La 
medida fue aprobada por unanimidad por parte de todos los grupos y sólo el 
portavoz del PP,Jesús Esteban, matizó que había habido un error en el 
incremento de las asignaciones por el que IU cobraba más de lo que le 
correspondía, mientras que los populares veían reducidos su gastos de 
representación. 
Portanto, los grupos políticos del Ayuntamiento pasarán a cobrar, después de 
esta subida, las siguientes cantidades al ai'io: El grupo de concejales del PSOE, · 
que recibía cinco millones de pesetas, cobrará cinco millones trescientas mil 
pesetas; los cinco ediles de IU recibirán, a partir de ahora, un millón trescientas 
venticinco mil pesetas en lugar del millón doscientas cincuentamiel pesetas 
que percibía la coalición de izquieras anteriormente; CDS se 11.evarádoscientas 
sesenta y cinco mil pesetas por 250. 000 que cobraban antes los centristas; 
el grupo Mixto percibirá 795. 000 pesetas en lugar de las 750.000 pesetas que 
tenían asignadas con anterioFidad y;por último, el grupo popular repartirá un 
millón sesenta mil pesetas entr~ sus cuatro ediles en lugar del millón que 
percibían estos antes. 
En total, casi nueve millones de pesetas que saldrán de las arcas del 
Consistorio para unos gastos de los que los grupos políticos jámas han dado 
cuenta además de existir quejas de algún edil diciendo que su grupo no le · 
paga.■ 

Miedo 
¿a qué? 

• Raúl Castillo 

Comentaba, el otro día con un edil 
de la localidad y con algunos com
pañeros de la profesión, que si por 
algo se carcterlzabaesta legislatu
ra que acaba era porque los gru
pos políticos de la oposición han 
sido Ineficaces a la hora de llevar 
a cabo la tarea que el pueblo les ha 
encomendado, es decir: el sano 
ejercicio de la oposición. 
Incluso, algún compañero más ve
terano que yo aseguraba que la 
anterlo.r legislatura había tenido 
más viveza y la oposición había 
sido capaz de enfrentarse al go
bierno municipal socialista en 
aquellos temas en los que la ges
tión de dicho gobierno fue nefasta. 
Ahora, todo ha cambiado. Parece 
ser que los concejales de los di
versos grupos políticos han 
<<cogido confianza>> entre ellos 
y no se atreven a denunciar los po
sl_bles desbarajustes que puedan 
cometer sus compañeros por mo
tivos que ellos sabrán. 
El Grupo Socialista «ha barri
do¡,,,> cualquier tipo de oposición 
y, a través de mociones alternati
vas e Informes jurídicos que nun
ca llegan, ha conseguido que los 
Plenos se conviertan en un armo
nioso concierto musical en el que 
Pedro Castro, alcalde de Getafe, 
dirige con su batuta de la mayoría 
absoluta al resto de los <<músi
cos>>, mientras que su "mana
ger", el portavoz socialista Anto
nio Alonso, expulsa de la Influyen
te orquesta a todo edil que se atre
va a tocar una nota disonante. 
Castro, comb el <<el flautista de 
Hammelln>>, es capaz de llevarse 
a los edlles/nlf'ios de la Corpora
ción y perderlos en el <<bosqu&>> 
del Urbanismo y, a cambio, traer 
las <<ratas>> que están represen
tadas, en un sistema democrático, 
por la falta de u na oposición capaz 
de acosar a un gobierno que cam
pa a sus anchas por la Casa Con
sistorial. Una de dos: o los socia
listas gobiernan perfectamente o 
la oposición tiene miedo de algo. 
Pero miedo ¿De qué?■ 
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Nuevo éxito de la Brigada de la Policía Judicial de Getafe 

Vuelven a incautar droga 
por valor de seiscientos 
millones de pesetas 
Como ya informó puntualmen
te GETAFE EXPRES, la Brigada 
de la Policía Judicial de Getafe 
detuvo, hace un mes, a tres pre
suntos traficantes de cocaina. 
Otra nueva operación de dicha 
Brigada ha finalizado con la 
detención de cinco liberianos 
que poseían diversas cantida
des de cocaina y heroina que 
hubieran alcanzado en el mer
cado un valor de seiscientos 
millones. 

eG. E. 

Es la segunda operación que culmina con 
éxito la Brigada de la Policfa Judicial de 
Getafe en menos de un mes. El equipo de 
Policfas dirigidos por José Luis Dominguez 
se siente satisfecho al haber culminado otra 
magnífica operación que ha acabado con la 
detención de cinco personas. 
Al parecer, según relatan fuentes policiales, 
los cinco presuntos traficantes, de origen 
liberiano, fueron detenidos en un piso perte
neciente al madrileño barrio de Vallecas. La 
Brigada llegó al piso que habitaban los pre
suntos traficantes y, después de detener a 
uno de ellos, esperaron en el piso a que 
fueran llegando el resto de individuos del 
grupo de detenidos. 
En su vivienda, los detenidos tenían, entre 
otras cosas, siete kilos de heroína y cien 
gramos de cocaína. Las investigaciones se 
iniciaron hace cinco meses, cuando se detu- · 
vo en Getafe a una persona que pose_ía 
medio kilo de heroina. Posteriormente, se 
consiguió averiguar quienes eran las perso
nas que se lo suministraban, según indican 
las mismas fuentes policiales. 

La Brigada: "satisfecha" 

Miembros de la Brigada Judicial de la Policía 
de Getafe han mostrado, su satisfación y 
alegría por ser esta la segunda vez, en un 
mes, que consiguen detener a personas 
relaciriadas con el tráfico de drogas. 
Hay que recordar que, hace un mes, este 
semanario informó como dicha Brigada con-

<<Las investigaciones se 
iniciaron a raiz de la detención 

de una persona que llevaba 
medio kilo de heroina>> 

<<La Brigada detuvo a los 
presuntos traficantes en un 

piso de Vallecas>> 

seguía detener a tres personas que poseían 
un laboratorio de cocaina y diez kilos de la 
citada droga en estado puro. Las investigacio
nes se produjeron gracias a las denuncias y 
quejas de algunos vecinos que sentfan un 
fuerte olor a acetato que les impedfa la convi
vencia en paz en el seno de su hogar. 
La Brigada montó guardia durante toda una 
mat'iana para esperar el momento.adecuado 
para detener a los presuntos traficantes. 
Según fuentes policiales, la tarde de la deten
ción los posibles traficantes posefan varios 
pasajes para trasladarse, por avión, al pais de 
dónde procedía la droga.■ 
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E I INSERSO incumple 
los plazos de apertura de 
un centro para disminui
dos psíquicos 
El Instituto de Servicios 
Sociales (INSERSO), no 
tiene todavía fijada la fe
cha de apertura de un 
centro para disminuidos 
físicos en el sector 111, a 
pesar que los plazos da
dos preveían su inaugura
ción durante el presente 
mes de enero. La directo
ra del centro, Inmaculada 
Gómez, asegura que se 
abrirá durante este primer 
trimestre del año 1991, 
probablemente en febre
ro, ya que falta instalar la 
calefacción y el gas aun
que ha añadido que la 
obra está terminada. 
El centro ocupará una su
perficie de casi seis mil 
metros cuadrados y tiene 
capacidad para albergar a 
120 minusválidos inter
nos y a veinte mediopen
sionistas. Entre sus insta
laciones cuenta con salas 
de estar para la conviven
cia de sus pacientes, seis 
salas de rehabilitación y 
fisioterapia, peluquería y 
zonas ajardinadas, ade
más de espacio para talle
res. Los objetivos son dar 
a estos enfermos aloja
miento y atención para 
conseguir que puedan 
desenvolverse en la vida 
cotidiana. Los pacientes 
que deseen ser admitidos 
deberán tener la califica
ción legal de minusváli
dos y no contar con me
nos de seis años de edad 
salvo para acceder al régi
men ambulatorio.El IN
SERSO no admitirá a 
aquellas personas que 
padezcan enfermedades 
lnfectocontaglosas. El 
municipio de Getafe, has
ta q1.1e la apertura de este 
centro se lleve a efecto, 
sólo posee en materia de 
salud mental un local 
cuya conservación y man
tenimiento corre a cargo 
del Ayuntamiento.■ 
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PSV, Vitra, Puerta de Andalucía, Vecinos Unidos, Getafe 92 y Pío Baraja se llevaron "el gato al agua" 

¡ Por fin se adjudicó El Casar! 
En el pleno del viernes, día 18 de enero, se adjudicaron por fin las parcelas de El Casar 

entre algunas de las diez cooperativas que habían optado a los terrenos. Vitra, Getafe 92, 
Puerta de Andalucía, Vecinos Unidos, PSV y Pío Baroja han sido las elegidas. 

Sin opción a construir han quedado Estafeta, Casa Regional de Andalucía, 
Casa Regional de Extremadura y Ágora Sur. 

• Soledad Galiana 

«Ha sido un trabajo duro, pero asép
tico>>, manifestó Pedro Castro en tor
no a la adjudicación de las seis parce
las de El Casar en las que se construi
ran viviendas de precio tasado, 
<<ahora es el momento de que aprue
ben su propio proyecto y el coste de la 
vivienda. Este coste se compone del 
equipo de gestión más el proyecto». 
En cuanto al hecho que el retraso en la 
adjudicación pueda incrementar las 
tarifas a cobrar por los equipos de 
gestión, el alcalde señaló que «no 
vamos a permitir que ciertas personas 
aprovechen esta circunstancia para su 
lucro personal>>. 
La superficie total de El Casar es de 
269.650 metros cuadrados. La zona 
residencial suma 213.132 metros cua
drados y los sistemas generales, 
56.518 m2

• Se edificarán 625 viviendas 
de precio tasado y 125 viviendas unifa
miliares. Las edificaciones no podrán 
superar los cinco pisos y las viviendas 
unilaterales no pueden sobrepasar las 
dos alturas. El resto de la parcela se 
dedicarán a espacios libres y zonas 
verdes -un total de 128.4 71 metros 
cuadrados-, 12.220 metros dedicados 
a centros de educación, 53.3982 a las 

·s.cqs.,.) 
VECINQS 

viv1Dc6 

vías interiores y los aparcamientos y 
los equipamientos sanitarios y deporti
vos y sociales, de transformación y 
zona comercial, 19.290 metros cuadra
dos. La urbanización del sector corría 
cargo del Ayuntamiento y, según Pe
dro Castro, <<ya ten,emos el proyec
to>>. 

~-CISo u.) 
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Por otra parte, el alcalde de Getafe 
manifestó su deseo de que <<antes de 
mayo se hagan realidad las 3.200 vi
viendas que se van a construir junto 
con la CAM, antes de que se decida el 
equipo de gobierno que salga de las 
eieccioneS>>.■ 
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Clemente Arroyo recibió los 
trofeos de su tercer puesto en 

el Desafío Peugeot 

La pasada semana tuvo 
lugar, en el Hotel Palace, la 
entrega de los trofeos a los 
diez primeros clasificados 
en el Desafío Peugeot. 
Este trofeo está incluido en 
el desarrollo del Campeo
nato de España de rallyes 
en el que el piloto getafen
se, Clemente Arroyo, que
dó clasificado en tercera 
posición por detrás de 
Arqué y Sasplugas. 
Clemente que realizó una 
temporada excepcional, a 
pesar de la falta de medios 
económicos, recogió los 
trofeos con los que la casa 
Peugeot y los organizado
res le premiaron su tercera 
posición. Además de un 
premio en metálico de algo 
más de un mil lón de pese
tas. 

La escudería Clemente 
prepara ya la próxima tem
porada que comenzará en 
las Islas Canarias en el 
mes de marzo. El piloto 
getafense disputará este 
año el Campeonato de 
España con un Peugeot 
309 16 válvulas, dejando el 
Peugeot 205 Rally con el 
que corría el año pasado. 
La principal preocupación 
del equipo es encontrar un 
sponsor que le garantice la 
opción de disputar el Cam
peonato con posibilidades 
·de obtener las primeras 
posiciones . En estos 
momentos, aunque no se 
tiene nada asegurado, 
parece que hay algunas 
"casas" de Fuenlabrada y 
Alcorcón interesadas en el 
proyecto .. ■ 
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Tras los últimos resultados 

El Topean Odosa 
Getaf~ puede no 

disputar la Copa de 
la Reina 

Dos meses ha estado el 
equipo de balonmano fe
menino de nuestra locali
dad, el Topean Odosa Ge
tafe , sin ganar un partido . 
Para Pedro Moreno, su 
entrenador, <<las jugado
ras necesitan de una vic
toria que les devuelva la 
moral>>. Las causas de 
estas derrotas deben bus
carse, según Pedro More
no, en el bajo rendimiento 
en defensa. 
Algunos de los encuentros 
que se han perdido se pu
dieron ganar, salvando los 
de lber y E.M.T. «que 
están muy lejos de noso
tros. Un mazazo fuerte 
fue el partido que perdi
mos contra Bidebieta>>. 
Los dos partidos que en
frentan al Topean con Uni
versidad Complutense y 
Hernani son los partidos 
claves para salir de la crisis 
de victorias del equipo. 
La preparación de estas 
navidades parece haber 
servido para corregir los 
errores en defensa y afron
tar con garantías la segun
da vuelta. <<Yo veo con 
mejor tono al equipo que 
antes>>. 

Elisabeth N'Dongo es 
una de las firmes prome
sas del Topeen. 

El objetivo del Topean 
Odosa sigue siendo la par
ticipación en la Copa de la 
Reina, para lo que ha sido 
clave el partido frente a 
Complutense, ya que de 
perder ese partido <<esta
ríamos luchando casi 
po revitar el descenso. El 
golpe moral para las 
jugadoras sería más 
importante que las pro
pias posibilidades de 
poder disputar la Copa 
de la Reina>>.■ 

11La comida casera 
~e~lé~f.~: ~6,~5~8~7~7~0--=-::=J del más selecto 

-- plato éspañol.11 
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En un campo sin vallas y con tan sólo dos Guardias Civiles 

El Getafe C.F. vivió una <<encerrona>> en el 
partido que le enfrentó al Cambados 

La derrota que encajó el Getafe C.F. frente al Cambados estuvo rodeada de una fuerte presión de los aficiona
dos locales, que según los jugadores getafenses no cesaron de insultarles y lanzarles objetos. Además de 
dos goles en contra, el Getafe C.F. se trajo la impotencia de ver como uno de sus jugadores, Chencho, era 

retirado del campo sangrando por la nariz ante la pasividad del colegiado. 

E I primer partido de la segunda 
vuelta que disputó el Getafe C.F. 
contra el Cambados, fuera de Las 

Margaritas, terminó con victoria de los 
locales por dos tantos a cero en un partido 
que tuvo más incidencias de las normales. 
El equipo de Fernando Sierra tuvo que 
aguantar desde que el primer minuto los 
insultos de los aficionado, que más que 
apoyar a su equipo increpaban al visitante. 
La ausencia de vallas de protección y la 
mínima presencia de las fuerzas del orden, 
tan sólo dos Guardias Civiles, permitían 
que el árbitro del colegio asturiano, Gordillo 
Flores, no cortara el juego duro de los 
locales. 
Las once tarjetas mostradas por el colegia
do demuestran que el encuentro no fue ni 
mucho menos un partido de guante blanco. 
Pero, para los jugadores getafenses que 
se trasladaron hasta el campo del Camba
dos, las amonestaciones debieron ser 
muchas más para los jugadores locales. 
En una de las jugadas el defensa getafen
se, Chencho, recibía un codazo en la nariz 
que le hizo sangrar abundantemente, por 
lo que tuvo que ser sustituido por Sebas 11. 
En esa misma jugada fue amonestado el 
masajista getafense Modesto, ai que ei 
colegiado, tras las airadas protestas del 
entrenador local, mostró la cartulina ama
rilla. 

Persecución a Totó 

Fernando Sierra, muy exaltado al final del 
encuentro, se mostraba disgustado por lo 
que toda la expedición getafense había 
tenido que sufrir en el encuentro. Totó fue 
uno de los jugadores más acosados por el 
público y los propios jugadores del Camba
dos. El jugador getafense nos explicaba 
como transcurrieron los hechos y mostra0 

ba su incomprensión ante la actitud de sus 
contrarios. 

G.E.- Parece ser que desde el primer minu
to la tomaron contigo, ¿no es así? 
Un compañero de los medios de comu
nicación escuchó que Iban a por el 
siete, pero la verdad es que yo aquf no 
tuve ningún problema con ninguno. No 

El Getafe C.F. tuvo que aguantar e además del juego, la presión local. 

fue la única falta que me hicieron y tan 
sólo hay que ver como le dejaron la nariz 
a mi compañero Chencho. 

<<Lo encuentro inexplicable 
porque aquí todos 

nos portamos muy bien con 
ellos. Desde el minuto dos 

que fui objeto de una falta de 
tarjeta roja. Un ambiente 

muy hostil donde la gente te 
tiraba botes, te insultaba, .. >> 

G. E. - ¿ Cómo se explica que ocurra esto en 
segunda B? 
Hasta que no vaya allf alguien a decirle 
que pongan vallas y el acceso al vestua
rio sea algo seguro seguirá ocurlendo, 
porque ese campo es una Inseguridad. 
A los equ lpos de Madrid yo les aconsejo 
que vayan preparados porque como el 
equ lpo de casa vaya perdiendo y el 
juego se endurezca puede sallr alguien 
dañado. 

G.E.- ¿Esta presión fue un factor importan-

te para que se perdiera el partido? 
La clave fue el árbitro, porque si hay un 
colegiado valiente hubiera echado por 
lo menos a tres o cuatro jugadores de 
ellos. Fue algo impresionante porque el 
entrenador nos Insultaba constante
mente y el árbitro no fue capaz de 
amonestarle. 

Llamada del colegiado 
a Antonio de Miguel 

Uno de los datos más significativos de la 
presión que sufrió el colegiado Gordillo 
Flores es la llamada que el colegiado astu
riano hizo al presidente del Getafe C.F., 
Antonio de Miguel. La comunicación, que 
mantuvieron durante cerca de una hora, el 
colegiado se disculpó por la actuación que 
había tenido en el partido por culpa de la 
presión de los aficionados locales. 
La expedición getafense sigue sin explicar
se la actitud de los jugadores y aficionados 
del Cambados, ya que el pardido disputado 
en Las Margaritas y que terminó con 
empate a cero no registró ningún incidente. 
En este partido fue expulsado el extremo 
Jorge, por doble amonestación, y José 
Manuel vió la cartulina amarilla. Los juga
dores getafenses no vieron ninguna 
cartulina .■ 
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El Getafe C.F. remontó un 0-1 

GETAFE C.F. 2-1 S.D. VETUSTA 
INCIDENCIAS 

Arbitro: Jiménez de la Coca (Castellano-leonés) 
Cambios: En la segunda mitad realizó el Getafe C.F. sus dos cambios, entran
do Villa por Flores y Antonio por Felix. En el Vetusta Argüelles sustituyó a a 
Pepe y Cherna entró por el capitán Plácido. 
Amonestaciones: Ocho tarjetas mostró el colegiado, de las que cinco fueron para 
el cuadro visitante a los jugadores Tista, Juan Alberto , Plácido, Tino y Angel Luis; 
y tres para el Getafe C.F. que fueron a parar a Felix, Loren y al entrenador, Fernando 
Sierra, por protestar una de las decisiones del árbitro. 
Goles: 
Min. 41. 0-1. Pepe pasa a Tino que de fuerte disparo, y entre las piernas de los 
defensas, bate a Caballero. 
Min. 51. 1-1. Penalty a favor del Getafe C.F . que transforma Totó. 
Min. 71. 2-1. Pase de Pombo que deja pasar Totó y Loren dentro del área cruza un 
balón raso al que no llega el meta Jesús. 
Campo: Las Margaritas. Mañana soleada, que llevó hasta el campo media entrada. 
Para las arcas del Getafe C. F. 217.500 pesetas.■ 

Alberto Villa nuevo fichaje del Getafe C.F. 

Villa: <<Espero ~eguir subiendo>> 

Alberto Vi lla, vecino de esta localidad, es el 
último fichaje que el Getafe C.F. realizó la 
semana pasada. Procedente del Valdemo
ro, equipo que milita en el grupo VII de la 
Tercera división, es un joven jugador de 
ventiún años que hasta ahora era el máxi
mo goleador de la categoría. Villa estuvo a 
punto de fichar por el Getafe C.F. a princi
pios de temporada, pero finalmente co
menzó la temporada con el Valdemoro. 
Este fichaje no le ha costado nada al Getafe 
C.F. ,ya que el jugador llegó con la carta de 
libertad en la mano. Los pormenores de la 
operación han sido tratados directamente 
por el padre de Villa y el presidente del 
Getafe C.F. El pasado 20 de enero, Villa 
hacía su debut en el Getafe C.F. al entrar 
al terreno de juego en sustitución de Flores. 
Villa comentaba que estaba contento de 

estar en el Getafe C.F. <<porque esto ya 
es Segunda B. Aunqºue espero seguir 
subiendo». El jugador que jugó. cuarenta 
y cinco minutos confesaba haber salido al 
terreno de juego <<muy nervioso. Toda
vía me quedan algunos partidos y entre
namientos para estar acoplado>>. 
Aunque el presidente Antonio de Miguel 
confirmaba que el contrato con el jugador 
era para esta temporada y para la próxima, 
Alberto Villa prefiere esperar a que termine 
esta temporada «Y al final de ella ya 
veremos que hago>>. 
Fernando Sierra comentaba las caracterís
ticas de su nuevo fichaje: <<Villa es un 
chaval con muchas condiciones, vamos 
a ver si le aprovechamos. Todavía está 
un poquitín nervioso, pero lo ha hecho 
muy bien en este partido>>.■ 
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ALINEACION 

GETAFEC.F. S.D. VETUSTA 

Caballero 1 Jesús 
Michel 2 Armando 
Angelín 1 3 Juanma 
Pombo 4 Bolaños 
Caro 5 Tista 
Loren 6 Juan Alberto 
Totó 7 Angel Luis 
Carlos 8 Pepe 
Felix 9 Toño 
Flores 10 Plácido 
Sebas 1 11 Tino 

.EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

El centrocampista del Getafe 
C.F., López, ha causado baja al 
decidir, por voluntad propia, dejar 
el equipo getafense. Los pocos 
minutos que ha jugado durante 
esta mitad de temporada parecen 
haber sido la causa de su marcha. 
Según su presidente, Antonio de 
Miguel, López ha decidido dejar la 
práctica del fútbol. El jugador que 
fichó por el Getafe C.F., proce
dente de La Solana, tan sólo ha 
jugado 83 minutos en el equipo de 
Fernando Sierra. 

Chencho, el jugador que se había 
ganado la titularidad en el once del 
Getafe C.F. no pudo ser convoca
do para el partido contra la S.D. 
Vetusta al sufrir una lesión de 
desviación del tabique nasal. La 
lesión se produjo en el partido que 
le enfrentó al Cambados, al recibir 
un codazo del jugador Collazo. 

El partido disputado en Ponte
vedra contra el Cambados, ha 
provocado la indignación del club 
getafense. De u na manera irónica 
Fernando Sierra, ·entrenador del 
Getafe C.F., comentaba: <<Esta
mos pensando en quitar las 
vallas del campo de Las Marga
ritas, para _que todo.s estemos 
en las mismas co_ndicioneS>>. 
Fernando Sierra hizo, a la vez, un 
llamamiento a los árbitros para 
<<que en una reunión unifiquen 
criterios>>.■ 



SIMBOLO DE CONFIANZA 

ASOCIACIONES ADHERIDAS 

Unión de Consumidores de Getaf e 
ASGECO. Asociación General de 
Consumidores 
ACUREMA. Asociación de 
Consumidores y Usuarios de la 
Región de Madrid 
UNAE. Unión Cívica Nacional de 
Consumidores y Amas de Hogar de 
España 
OCU. Organización de 
Consumidores y Usuarios. 
ACOGE. Asociación de 
Comerciantes de Getaf e 
CMP Asociación Comerci~ntes y 
Profesionales Calle Madrid Peatonal 
Gremio Hostelería de Getaf e. 
ANCED. Asociación Nacional de 
Centros de Enseñanza a Distancia. 
CEPYME Madrid. Confederación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de 
Madrid 
COPYME. Confederación General de 
las Pequeñas y Medianas Empresas 
del Estado Español. 
ASETRA. Asociación Empresarios 
Talleres Reparación de Automóviles 
de Madrid 
Asociación de Tintoreros. 

Los establecimientos que ostentan 
éste símbolo aceptan la Junta Arbitral 
de Consumo como forma amistosa pa
ra resolver diferencias con sus consu
midores y/o usuarios. 

Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) 
Ayuntamiento de Getaf e 

Establecimiento adherido 

ARBITRAJE DE RECLAMACIONES 
DECONSUMO 

~~ 
OMIC 

INFORMATE EN: 
C/. MADRID, 10. GETAFE 
682 64 11 - 695 56 29 
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Topeen Odosa 21 
21 Univ. Complutense 

El equipo de balonmano femenino de nuestra localidad 
que milita en la División de Honor, Topean Odosa 
Getafe, empató el partido prácticamente en el último 
segundo. Este partido era de transcendental importan
cia para que las posibilidades del equipo de disputar la 
Copa de la Reina siguieran intactas. 
Con este empate el Topean Odosa debe jugarse buena de 
parte de sus posibilidades en la participación de la Copa 
de la Reina en el partido que disputarán en el Polideportivo 
de San Isidro el día 27 de enero frente al Henani, equipo 
que consiguió vencer, sorprendentemente, al Leganés en 
esta jornada. 
En el partido que le enfrentó al Universidad Complutense 
marcaron por las getafenses Obucina (9 goles), Montse 
Puche (8), Silvia (2), Mayte Sánchez (1) y Julia Pérez (1 ). 
Los árbitros Argüello y Costa no tuvieron una buena 
actuación.■ 

Cecilio Alonso, jugador del Ateo.de Madrid, entrega 
un premio a Montse Puche, jugadora del Topcon 
Odosa.Foto Miguel Martín. 

El Ateo. Getafe participó en todas 
las categorías del Campeonato 
Provincial de cross 

El club de atletismo Ateo. Getafe organizó el pasado día 
20 el Campeonato Provincial de cross. Además de esta 
organización el club getafense, que se ha convertido en 
el más importante de la localidad, puso en competición 
equipos para todas las categorías . Treinta y seis atletas 
repartido en seis equipos representaron a nuestra loca
lidad. El senior masculino estuvo formado por Pablo 
Tervero, Juan C. MUñoz, Luis Rodríguez, Santiago 
Fragoso, Juan C. Pousa y Roberto Arcos. 
En el próximo número ofreceremos los resultados e 
impresiones de este Campeonato.■ 

El Ateo. de Madrid de balonmano jugará dos partidos en Getafe 
El equipo del Atlético de Madrid de balonmano, que milita en la 
División de Honor, disputará dos partidos de competición oficial 
en Getafe. El primero correspondiente a la liga nacional se 
disputará el día 13 de febrero y enfrentará a los madrileños 
contra los alicantinos de Helados Alacant. El segundo se 
disputará el día 17 del mismo mes correspondiente a las 
competiciones europeas y que tendrá como protagonista al 
Atlético de Madrid y al CSKA de Moscú. Este último partido está 
previsto que sea televisado. 
Estos dos partidos confirman la posibilidad de que el Atlético de 
Madridjugaráen Getafe, y que se venía apuntando desde hace 
algunos meses, cuando Juan de Dios de Román, entrenador 
del Atlético de Madrid, visitó el Pabellón de Juan de la Cierva 
para ver las condiciones de la cancha. La negativa de la 

Federación Internacional de Balonmano a las características 
del Pabellón Antonio Magariños para disputar partidos inter
nacionales ha obligado a la directiva del Atlético de Madrid a 
trasladar los partidos a Getafe. 
Por fin se cumplió una de las tantas promesas de Jesús Gil 
y Gil, presidente del Atlético de Madrid había anunciado. Han 
tenido que pasar seis meses para que uno de los vaticinios 
que Jesús Gil hizo en una improvisada rueda de prensa en 
Getafe se cumplieran. De la posibilidad de que el Atlét_ico 
Madrileño jugara en Getafe, que el equipo de baloncesto 
disputara sus partidos en nuestra localidad, que el el balon
cesto y balonmano femenino getafense se ·convirtieran en 
"colchoneros", ... tan sólo ha podido cumplirse la promesa de 
que el balonmano Atlético estaría en Getafe.■ 
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MANTENllJ1tf'1ALFA 33 
l 'é~OSTARA NADA. 

EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación , tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa*, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractual, no te costarán nada: 
los cambios de aceite , los filtros, las bujías, las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms . 

pastillas de los frenos , las correas , la batería, 
etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje. gastos de hotel , 

nr,, .. ,~ ,.-,r;,i,, ~P1.:rlp Pl 25 de Octuhre h~'-M rl i, rle Diciembre . Except0 ""' nl ..\lfa ~~ \ 'PlnrP 

vehículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios, 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RED DI CONCESIONARIOS 

ALFAROMIO 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 • GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FUENLABRADA 



GETAFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

E1 Centro Cívico de La Alhóndiga continúa con el 
Ciclo de Conferencias y Debates de Actualidad. El jueves, 
24 de enero, a las 18:30 horas, tuvo lugar la primera con
ferencia, en la que se trató el tema de La Concertación 
Social (Proceso de las Negociaciones). El ponente será 
Agustín Moreno, secretario General de Acción Sindical de 
ccoo. 
El día 5 de febrero, a la misma hora, se trará el tema de 
Drogas y Barrio, con la asistencia de Madres contra la 
Droga.■ 

La Universidad Carlos 111, en colaboración con los 
Institutos de Bachillerato Manuel Azaña y Laguna de 
Joatzel, desarrollará un ciclo de conferencias bajo el título 
general de La Segunda República a través del Presidente 
D. Manuel Azaña en e/cincuentenario de su Muerte (1940-
1990). 
Este ciclo se iniciará el día 30 de enero, a las 13 horas, con 
la presencia de Juan Marichal, que tratará el tema de Los 
intelectuales y la Polftica. El día 6 de febrero , la conferen
cia versará sobre Los partidos republicanos durante la 
Segunda República, y el ponente será Octavio Ruiz 
Majón. 
El lugar en el que se desarrollarán las conferencias es el 
aula 63, Pabellón 5, de la Universidad Carlos 111, sita en la 
C/ Madrid, 126. El acto inaugural será el día 30 de enero, 
a cargo del limo. Sr. Rector de la Universidad, Gregario 
Peces Barba.■ 

CENTRO~ 
MUNICIPAL DE 1 ~6r1I CULTURA 
CALLE MADRID, 54 Jlíi 28902 .GETAFE 

Hasta el día 4 de febrero, en la Centro Municipal de 
Cultura tendrá lugar la exposición colectiva de Eduardo 
Rolania, Cherna Sánchez, Mercedes Mateos, PilarGómez 
y Victoria Muñoz, y dirigida por el Profesor Luis Cabrera, 
bajo el título Por las huellas de Getafe.■ 

Pedro Cordero, poeta, historiador y estudioso de He
ráldica, muy viculado a Getafe, acaba de ser nombrado 
Miembro de la Real Academia Matritense de Genealogía 
y Heráldica, conelvoto unánime de todos los miembros de 
la Real Academia. ¡Enhorabuena, don Pedro! A ver si su 
tocayo, y alcalde nuestro, hace alguna distinción los estu
pendos historiadores de Getafe.■ 

La Casa Regional de Andalucía dispone de una 
completísima biblioteca, donde sus asociados pueden 
consultar los numerosos volúmenes que la forman, y una 
vasta información sobre la historia, el folklore, las constum
bres y leyendas de esa hermosa comunidad que es 
Andalucía.■ 

María Eugenia, la bibliotecaria de esta Casa Regional, nos 
informó que esta biblioteca ha sido puesta a disposición de 
los colegios e institutos de Getafe para cualquier tipo de 
trabajo sobre Andalucía. Para mayor información, puede 
llamarse al teléfono 682 47 02 o acercarse a la Casa de 
Andalucía en Getafe, Avenida de las Ciudades s/n.■ 

E I programa De Sur a Sur, patrocinado por la Casa de 
Andalucía y confeccionado por nuestro semanario y pre
sentado por nuestro redactor Víctor Manuel Muñoz, se 
emite en Radio Getafe, 101.8 de FM, todos los sábados de 
13:30 a 14:00 horas. Como previamente habíamos anun
ciado, cada semana daremos cuenta de las entrevistas, 
noticias y curiosidades emitidas en el programa de la 
semana anterior. 
En la correspondiente al sábado, día 12 de enero, Víctor 
Manuel Muñoz presentó a Concha, una cantante de Geta
fe, ahora perteneciente a un grupo, también de esta 
localidad, de in miente lanzamiento, quien ofreció una origi
nal versión del tema "Para tí", de Complices. Asl mismo, 
entrevistó a un grupo de baile, de reciente creación, 
llamado Corazón Gitano, e integrado por Susana, Laura, 
Elizabeth y José. 
En la fotografía se recoge el momento en el que los artistas 
invitados abandonaban la emisora, donde la cámara, siem
pre oportuna, de Miguel Angel, captó la imagen.■ 
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Carnaval 91 
La Delegación de Cultura del Ayuntamiento ha tenido la gentileza de anticiparnos el progra

ma de festejos previstos para los carnavales 91. Los reproducimos a continuación para 
información de nuestros lectores. El programa ha sido realizado por la comisión de murgas. 

Sábado, 9 de febrero 

-18:30 h. Encuentro de Murgas, Compar
sas y Charangas. Lugar: Piza. Constitu
ción. 
-19:00 h. Gran desfile de Carnaval 91. 
Recorrido: Calles Toledo, Madrid, Juan de 
la Cierva y Plaza de España. 
-21 :00 h. Pregón del Carnaval, a cargo de 
la murga ganadora del año pasado, Tlapo
lan. 
-21 :25 h. Quema de un castillo de fuegos 
artificiales. 
-21 :30 h. Baile de Carnaval, con la Orques
ta Escarlata, hasta altas horas de lq madru
gada. Durante el baile se harán entrega de 
los premios del Desfile de Carnaval. 
Se degustarán Migas y Zurra, realizadas 
por la Casa Regional de Castilla-La Man
cha de Getafe. 

Domingo, 10 

-12:00 h. Comienzo del VI Encuentro de 
Murgas en la Piza. de la Constitución . 
-18:00 h. Comienzo de la 11~ Parte del VI 
Encuentro de Murgas. 
-20:30 h: Baile de Carnaval, don la Orques
ta Pablo Ropany, en el transcurso del baile 
se entregarán los Premios del Concurso de 
Murgas. 

Miércoles 13 

-19:00 h. Entierro de la Sardina. Recorrido: 
Pza. Ayuntamiento, C/ Madrid, C/ Juan de 
la Cierva, Pza. España. Se repartirán sar
dinas, arenques y vino para todos los asis
tentes (organiza Peña El Madero). 
-20:30 h. Baiale de Carnaval con la Orques
ta Venecia. Actuará la murga ganadora del 
1er. premio. Premio del Concurso de Mur
gas. 

Domingo 17 

-18:00 h. Piñatas para grandes y niños. 
Lugar: Plaza de España. 
-19:00 h: Gran baile despedida del Carna
val 91 con la orquesta Sabor Tropical. 
Organiza: Peña Taurina el Madero. 

Carnaval en el Sector 111 
(Cerro Buenavista) 

Martes 12 

- A partir de las 18:00 h: Entierro de la 
Sazrdina, con asado popular de sardinas y 
Gran Verbena de Carnaval, con la actua
ción especial de las Murgas del Barrio. 
Lugar: aparcamiento del C.P. Bartolomé 
de Cossío. 
Organiza: Centro Cívico del Cerro Buena
vista. 

Carnaval en 
Perales del Río 

Sábado 9 de febrero 

-16:30 h: pregón 
- 19:30 h. Pasacalles del carnaval. 
-21 :00 H. Baile de Carnaval. 

Miércoles 13 

A partir de las 19:00 h: Entierro de la 
Sardina, asado popular de sardinas y 
quema y manteo del pelele. 

Fiestas Carnaval de la 
Tercera Edad (organizado por 
la Asociación coordinadora Tercera 
Edad de Getafe) 

Lunes 11 . 

Gran fiestl:l. baile con concuerso de disfra
ces. Regalos a todas las mascaritas y 
bonitos premios a los ganadores. 
Lugar: Centro Cívico San Isidro 

Martes 12 

Fiesta Baile en el e.e. Alhóndiga. 

Miércoles 13 

Fiesta-baile de Carnaval en el Centro de 
Barrio de Las Margaritas. 

Jueves 14 

Fiesta en el Club El Bercial 

Viernes 15 

Gran Fiesta baile con concurso de disfra
ces, regalos a las máscaras y premios a los 
ganadores. · 
Lugar: e.e. Juan de la Cierva 
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Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 -:; 8 q 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL Ng ANTERIOR 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
NgANTERIOR 

Serie de televisión 1 
"El último ... ". - 2. 

2 
..,_+--+--+-

Atas. Letra griega. -
3. Cifras romanas. 3 
Terminación del ir ifini- 4 
tivo. Letras de rosca. 
- 4. Inicial de Carmen. 5 
Arteria. Vocal. - 5. 6 
Medida inglesa de Ion- 7 
gltud. Nombre de le- 1--+--+-
tra. - 6. Grupo sanguí- 8 
neo. Vocales. Al revés, 9 
mentira. - 7. Com

p 

J R 
MA R 
s e B L 

e s T L 
ME D O 

SOPA 

1 H T H K 
U L 1 A 1 
J U V E O 

plot. Vocal. - 8. Sobrino de Abraham. Cosmético. - 9. 
Conjunción. Repetido deidad egipcia. Nota musical. Cin
cuenta. 

ABKRAIPSS 
L A U N í O N E U 
L N B J 8 H L S P 
C A E L N O R T E 
T N M.O E M C K R 
E A O L N B U L T 
O R O F V R M E R 
W A Q U E E N G A 
F M H P C S X M M 
N A Y A Q G I G P 
O U N C A N O H U 
o o J z H o r·u R 

DE LETRAS 
VERTICALES: 1. Artículo. Protagonista femenino de la 
serie televisiva "Luz de Luna" ... Shepherd. - 2. Número. 
Símbolo del área. Repetido noveno. - 3. Cantante "Lu
ciano ... ". - 4. Existe. Al revés, tosco. Sur. - 5. Inicial de 
Rogelio. Altar. Letras de micra. - 6. Al revés, escoge. Li
gero. - 7. Nota musical. Da voces la multitud en honor y 
aplauso de alguna persona. - 8. Autillo. Río español. Vo
cal. - 9. Tela de seda lustrosa. Inventor del teléfono. 

Frases célebres 

"Tenemos bastante religión como 
para odiarnos, pero no suficiente 
para amarnos" 

Swift 

"El ateo es preferible al fanático; 
el primero obedece, el segundo 
mata" 

Napoleón 

"Fácilmente se comienza la 
guerra y con dificultad se acaba" 

Salustio 

"La guerra es un atentado contra 
el género humano" 

Plinio 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) 
O) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del di" 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 26 C/ Cervantes, 5 (C) 
C/ Sánchez Morate, 11(8) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 27 C/ Aragón, 16 (C) 
C/ Madrid, 85 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 28 Avda. de Los Ángeles, 9 (C) 
C/ Garcilaso, 42 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 29 C/ Alicante, 4 (C) 
C/ Pintor Rosales, 2 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 30 C/ León, 6 (C) 
C/ Maestro Bretón, 19 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 31 C/ San José de Calasanz, 4 (C) 
Avda. de España, 48 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

LOCALIZAR 
NUEVE GRUPOS 
MUSICALES 

Teléfonos de interés 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado ng1 
Juzgado ng2 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DELA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1g B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalislmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925\ 51 14 08 



* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

-::, • _:)~'; ~ T: -
:. -- ~ 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 




